

Musée national Fernand Léger, Biot

Gilbert & George

Images d'utopie

20 juin - 16 novembre 2020



Venez découvrir un dialogue inédit entre deux chefs-d'œuvre du XX^e siècle : d'un côté, les célèbres *Constructeurs* de Fernand Léger (1950) ; de l'autre, le triptyque monumental *CLASS WAR, MILITANT, GATEWAY* créé en 1986 par le duo d'artistes britanniques Gilbert & George. À 36 ans d'intervalle, ces deux œuvres abordent des thématiques communes, telles que la ville et ses paysages industriels ; la valorisation du travail et des classes populaires. Dans une esthétique "pop" alliant couleurs puissantes et lignes graphiques, ces images d'utopie portent un message politique puissant : pour Fernand Léger comme pour Gilbert & George, l'art doit s'adresser à tous et permet de faire évoluer les mentalités.

Cette exposition a bénéficié du prêt exceptionnel de l'œuvre *CLASS WAR, MILITANT, GATEWAY* par la Fondation Louis Vuitton, à Paris.

Come and discover an innovative dialog between two masterpieces of 20th century: on the one hand, Fernand Léger's famous Constructeurs (1950); on the other, the monumental triptych CLASS WAR, MILITANT, GATEWAY created in 1986 by the British artists duo Gilbert & George. 36 years apart, these two artworks deal with common themes, such as the city and its industrial landscapes; the valorization of work and the working classes. In a "pop" aesthetic combining powerful colours and graphic lines, these images of utopia convey a powerful political message: for Fernand Léger as for Gilbert & George, art must speak to everyone and help to change mindsets.

This exhibition benefited from the exceptional loan of the artwork CLASS WAR, MILITANT, GATEWAY by the Louis Vuitton Foundation in Paris.

MUSÉE NATIONAL FERNAND LÉGER

Chemin du Val de Pôme - 06410 Biot, France - Tél. +33(0)4 92 91 50 20

Ouverture : tous les jours, sauf le mardi et le 1^{er} mai.
De 10h à 18h, du 2 mai au 31 octobre.
De 10h à 17h, du 2 novembre au 30 avril.

Tarifs : 7,5€, TR : 6€, groupes : 7€ (à partir de 10 personnes) incluant les collections permanentes.
Gratuité pour les moins de 26 ans (ressortissants de l'UE ou en long séjour dans l'UE) et pour tous le premier dimanche du mois.

Accès : Gare SNCF de Biot puis liaison gare de Biot (arrêt en amont situé sur le trottoir de gauche, en sortant de la gare) au village de Biot - (arrêt Musée Fernand Léger) Bus n°10.
Par l'autoroute, sortie Villeneuve-Loubet RN7, puis direction Antibes à 2 km et prendre la direction Biot.
Aéroport de Nice-Côte d'Azur, à 15 km.

Open: Everyday, except on Tuesdays and May 1st.

From 10 am to 6 pm, from May 2nd to October 31st. From 10 am to 5 pm, from November 2nd to April 30th.

Rates: 7,5€, reduced 6€, groups 7€ (10 people or more) including the permanent collections.
Free for the under-26s (EU citizens or those on a long stay in the EU) and for all the first Sunday in the month.

Access: SNCF train station Biot - connection Biot station (located upstream on the left pavement, after leaving the station) to the village of Biot - (stop at Musée Fernand Léger) Bus n°10.

Motorway, exit Villeneuve-Loubet RN7, direction Antibes at 2 km and take direction Biot.
Airport Nice-Côte d'Azur, at 15 km.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site internet
For more information, please visit the website

musee-fernandleger.fr



Suivez-nous ! / Follow us!



@MuseesChagallLegerPicasso
#ChagallLegerPicasso



Musée national Fernand Léger



@MuseeLeger